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  Herr Gless machte Mitteilung über den momentanen Verfahrensstand.  

 
Frau Feld-Wielpütz fragt, ob es richtig sei, dass die bisherige Resonanz 
nur gering war. Herr Gless bestätigt dies, wobei er auch nicht von einer 
größeren Resonanz ausgegangen war. Er hofft jedoch, dass zukünftig 
auch durch entsprechende Werbemaßnahmen eine größere Resonanz 
vorhanden sein wird.  
 
Herr Köhler mahnt auch an, dass den Bürgern und Bürgerinnen das Pro-
jekt näher gebracht wird und diese vom Sinn der Maßnahmen überzeugt 
werden müssen, um ein größeres Interesse zu erwirken.  
 
Herr Züll bittet auch darum, neben den amtlichen Bekanntmachungen 
eine Stadtinformation zu nutzen, um die Bürger und Bürgerinnen recht-
zeitig zu informieren.  
 
Es folgten weitere Wortbeiträge von Herrn Dr. Frank und Herrn Joeris. 
 
 

 
 
 


